

Bénédictio Apostolique

— o —

Sous ce titre, on lit dans la *Vérité* du 18 février :

Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec a bien voulu adresser à M. Tardivel la lettre suivante :

Archevêché de Québec, le 13 février 1905.

Monsieur J.-P. Tardivel,

Directeur-propriétaire
de la *Vérité*, Québec.

Mon cher Monsieur,

Je reçois à l'instant, de S. E. le Cardinal Merry del Val, le télégramme ci-inclus, qui vous transmet la Bénédictio Apostolique, que N. S. P. le Pape Pie X vient de vous accorder.

C'est une heureuse et joyeuse nouvelle que je m'empresse de vous faire connaître, dans l'espoir qu'elle adoucira vos souffrances et vous donnera un regain de vie.

Agréez mes meilleures salutations et les souhaits que je fais pour votre bonheur.

Votre tout dévoué en Notre-Seigneur,

† L.-N., *Arch. de Québec.*

Voici le texte du télégramme joint à la lettre de Mgr l'Archevêque :

*A Monseigneur l'Archevêque,
Québec,
Canada.*

Saint-Père ayant appris maladie Tardivel lui envoie de cœur bénédiction apostolique.

CARD. MERRY DEL VAL.

M. Tardivel a été profondément ému de ce témoignage d'affectueuse sympathie de la part du Souverain Pontife et de notre vénérable Archevêque. Il tient à en exprimer publiquement sa très vive reconnaissance.